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ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
о пленуме Центрального Комитета 

Коммунистической партии Советского Союза
25  мая 1966  года в Кремле от

крылся Пленум Центрального Коми
тета КПСС.

На обсуждение Пленума ЦК КПСС 
внесен вопрос «О широком развитии 
мелиорации земель для получения вы
соких и устойчивых урожаев зерновых 
и других сельскохозяйственных куль
тур».

С докладом по этому вопросу вы
ступил министр мелиорации и водного 
хозяйства С С С Р  тов. Е. Е. Алексеев-
ский.

На Пленуме началось обсуждение
доклада.

В премиях выступили тт. К. Г. Пы- 
син — первый заместитель Председа
теля Совета Министров Р С Ф С Р ,

Ш . Р. Рашидов — первый секретарь 
ЦК Компартии Узбекистана, В. Г. Ко- 
мяхов — секретарь ЦК Компартии 
Украины, Г. С. Золотухин — первый 
секретарь Краснодарского крайкома 
КПСС, М. Бейсебаев —  председатель 
Совета Министров Казахской ССР, 
Ф. С. Горячев — первый секретарь 
Новосибирского обкома КПСС, П. М.

Машеров — первый секретарь ЦК 
Компартии Белоруссии, В. Е. Черны
шев — первый секретарь Приморско
го крайкома КПСС, И. Г. Кэбин —  
первый секретарь ЦК Компартии Эс
тонии, В. В. Мацкевич — министр 
сельского хозяйства СССР, 3 . Н. Ну
р и ев '— первый секретарь Башкирского 
обкома КПСС.

ВЫБОРАМ БОЛЬШЕ ВНИМАНИИ
Ровно две недели осталось до 

того дня, когда советский народ 
придет к ’ избирательным урнам, 
чтобы отдать свои голоса за кан
дидатов в депутаты Верховного 
Совета ССС Р. Это большое и 
важное политическое событие в 
жизни страны, всего народа. Го
лосуя за верных сынов народа, 
коммунистов и беспартийных, мы 
тем самым выражаем свое сзре-

любое время провесш беседу, 
политинформацию.

Партийным организация)» и 
агитколлективам необходимо
проникнуться чувством ответст
венности за проведение Дня вы
боров. Иметь на каждом избира
тельном участке четко разрабо
танные планы культурного об
служивания избирателен, проду
мать вопросы торговли, обеспе-

мление к новым победам в ком. чепия транспортом, всей необхо
димой материальной базой.

Руководство предвыборной 
кампанией — дело партийных 
организаций и местных Советов. 
Много полезного они уже сдела 
ли. Но много еще и не додела. 
но. К примеру, все парторгани
зации многое провели ~с аги
таторами-: совещания, инструкта
жи, беседы, а вот контроль за 
их деятельностью ведут слабо, 
считая, видимо, что он на со
вести заведующих агитколлекти
вами. Это не правильно.

Активнее должны проявить се
бя в этот период и местные С о
веты, склонные пока что зани
маться в основном списками из
бирателей. Предвыборная пропа
ганда — тоже, часть их. дела.

Время • для устранения недос
татков в подготовке к выборам 
еще есть. Только использовать 
его надо не теряя ни одного дня.

мунистическом строительстве, к 
миру и широкой интернацио
нальной дружбе с народами 
всех стран мира. Эта основная 
мысль была подчеркнута в об
ращении ЦК КПСС ко всем из
бирателям.

Нет сомнений п том. что вы
боры в советский парламент 
пройдут успешно, так как у .со
ветских людей есть общая цель, 
общие задачи и заботы. Высший 
орган государственной власгп, 
существующий со времени Ок
тябрьской революции, всегда оп
равдывал и оправдает надежды
народа. Деятельность его отве
чает кровным интересам трудя
щихся.

Однако было бы неправильно
свернуть сейчас предвыборную
пропаганду, считать ее делом не 
первостепенным, не стараться 
дойти при этом до каждого из
бирателя. К сожалению, у нас
это еще не изжито. Некоторые 
агитколлективы и участковые из
бирательные комиссии пока 
только занимаются проверкой 
списков избирателей, дежурят на 
агитпунктах.

Скажем прямо, в отдельных 
случаях и дежурство организо
вано для видимости. Агитато- 
ры-то дежурят, а вот на агит
пункте избирателей мало. Не 
привлекает их. работа на агит
пункте. Ни интересных меропри
ятий, ни хороших встреч. Ну 
зайдут сюда люди один раз, 
чтобы провериться в списке, а 
больше не показываюстя.

Особенно тревожна обстанов
ка в совхозах района. Партий
ные организации хозяйств объ 
ясняют свою неразворотливость 
горячей порой весенних работ, и 
по этой причине не доходят до 
каждого избирателя. Получает
ся, что не предвыборная пропа
ганда помогает ускорять темпы( 
полевых работ, а наоборот — 
полевые работы снижают уро
вень предвыборной кампании. 
Причина одна —  парткомы не
правильно расставили силы агит
коллективов и парторганизаций. 
Такое положение нетерпимо. 
Надо стараться сделать так, 
чтобы на каждом отдельном 
участке производства был свой 
агитатор, который бы смог в

М а я к и  с е в а
Раньше

Р е п о р т а ж

Трактор «Беларусь» вид
нелся на другой стороне по
ля. Погода была отличная —  
совсем летняя. Солнце жарко 
пригревало, но в листьях де-4- 
ревьёв, растущих у дороги, 
шелестел легкий ветер.

Во втором отделении сов
хоза имени Ворошилова за- 
заканчивается посадка карто
феля. Звено-  Якова Дмитрие
вича Комина занимает пер
вое место в период посевной. 
76 процентов к плану на £ 5  
мая уже выполненно .

Трактор затарахтел и стал 
приближаться к нам. По ле
вую его сторону маркер от
черчивал четкую прямую ли
нию, направо серой дымкой 
вилась пыль. Трактор подо
шел к дороге и развернулся. 
Стала видна навесная четы
рехрядная сажалка, почти 
пустые бункера.

Жаркая пора. Завтра к ве
черу звено Комина должно 
закончить посадку картофеля. 
Шестой день они работают 
здесь. Посажено уже 50  гек
таров, остается еще 16. И, 
конечно, к завтрашнему дню

других, в районе з а - , 
кончили сев зерновых полеводы' 
совхоза имени Чапаева. Это по
зволяет им раньше закончить и 
посадку картофеля. Она подхо
дит к концу. В Кривковском от
делении все площади, отведен
ные под картофель, уже заня
ты. Завершили посадку труже
ники Точильской бригады.

Добросовестно относятся к де
лу и механизаторы Леневского 1 нев.

все будет сделано, ведь эти 
люди, как мне сказали в уп
равлении, по две нормы в 
день выполняют.

■ 26 мая 1966 года Пленум 
! Центрального Комитета КПСС 
; продолжал спою работу.
; Обсуждался доклад тов. Е. Е. 
5 Алексеевского «О  широком раз- 
; витии мелиорации зёмель -для 
! получения высоких и устойчивых 
■урожаев зерновых и других

Отличных успехов дцбива-;сельскохозяйственных культур», 
ются труженики птицефермы; g  Прениях выступили тт. 
совхоза имени Ворошилова. Г д .  Расулов — первый секретарь 
Квартальныи план они вы -; цр{ Компартщ Таджикистана, 
полнили на 118 процентов,: р. А. Гарюгин — директор
а на 20 мая выполнен п ол у-; опытной мелиоративной станции 
годовой план продажи яиц j Ставропольского края, Г. Д. 
государству. | Джавахишвили — председатель

На снимке: передовая; Совета Министров Грузинской
птичница Зинаида Ильиных ! ССР, Г. С. Попович — ' предсе-
За апрель она получила в 1 д атель колхоза «Радяньска Ук- 
средпем по 18,8 яйца от к у -; раина» Скадовского района 
ры-иесушки. С начала года■ Херсонской области, В. II. Ан- 
3 . Ильиных собрала 2 2 8 ,4  ; Т0Н03 — первый секретарь Аст- 
тысячи яиц от своей группы j раханского обкома КПСС, 
КУР- ; А. Ф. Диордица — председа-

Ф ото В. К А Р П О В И Ч . ; тель Совета Министров Мол-,
■ давской ССР, Н. И Калмык —
■ первый секретарь Смоленского 
; обкома КПСС, А. И. Ш и б а е в -  
| первый секретарь Саратовского
■ обкома КПСС, В. Ю. Ахун- 
;  дов — первый секретарь ЦК 
• Компартии Азербайджана, П. П.
; Лобанов — президент Всесоюз
н о й  академии сельскохозяйст-
■ венных наук им. В. И. Ленина,
! А. И. Батня — директор совхо
з а  «Земгале» Латвийской C C P L

отделения А . В. Мокроносов и ! Н. С. Коновалов —  первый сек- 
Ю. К. Окунев. Оба они заняты [ ретарь Калининградского обко- 
посевом кукурузы, работают на|ма КПСС, Л. С. Куличенко 
одном тракторе. Как говорят,! первый секретарь Волгоградско-
один дополняет другого. Первый j го: обкома КПСС, И. К. Лутак—
успешно выполняет и перевыпол-! первый секретарь Крымского об- 
няет нормы, второй — тоже. И х ;к ом а  КП Украины, В. Н. Ба- 
агрегат посеял 100 гектаров ку-!зовский — первый секретарь 
курузы. Агрономы спокойны з а ! Новгородского обкома КПСС, 
качество сева, когда-его ведут; А. А . Ежевскнй —  председа- 
А. В. Мокроносов и Ю. К. О к у -!тел ь  Всесоюзного объединения

; «Союзсельхозтехника» Б. Ове-
■ зов — первый секретарь ЦК 
j Компартии Туркменистана.

*

ков в бункера картофель. 
Николай Кукарцев работает 
первый год, в школе он по
лучил специальность тракто-

ВЫРАСТЕТ КАРТОФЕЛЬ НА СЛАВУ
В прошлом году Яков 

Дмитриевич получил самый 
высокий урожай в совхозе^- 
108 центнеров картофеля на 
гектар. И в этом году наде
ется получить не меньше.

С посадкой надо спешить, 
пока стоит хорошая погода. 
Яков Дмитриевич говорит;

— Начинаем мы работать 
часов в семь, если есть семе
на. А  уж заканчиваем, когда 
темнеет.

Во время моего разговора 
со звеньевым два засыпщи
ка — Николай Кукарцев и 
Анатолий Афанасьевич Ку
карцев — - ссыпают из ящи-

риста. Николай —  комсомо
лец. Работает хорошо, а в 
свободное время еще увле
чение — участвует в худо
жественной самодеятельнос
ти. В звене еще два засып
щика. Это Анатолий Горо
хов и Вениамин Харитонов.

К опустевшим ящикам 
подъезжает грузовая маши
на. Два паренька — белоку
рый и черноволосый —  сбра
сывают ящики в машину. 
Эго практиканты Николай 
Белоусов и Александр К о- 
мин. Они тож е делают все 
для того, чтобы сев прошел 
как можно быстрее.

...На подножке сажалки 
переезжаю на другую сторо
ну поля. Загруженные бун
кера медленно пустеют, сза- 
ди остается четыре засажен
ных ряда. Поле отлично под
готовлено.

Там, куда я приехала, раз
ноцветным кружком вокруг 
кучи картофеля сидят жен
щины. Еще издали видны бе
леющие на их головах плат
ки. Это резчицы.. Они подго
тавливают семена, режут их.

Яков Дмитриевич уже 
здесь: примчался на мото
цикле. Надо проверить, как у 
резальщиц, у засыпщиков 
идут дела.

Кажется, все благополучно. 
А  это значит, что посадка 
картофеля будет закончена 
вовремя.

Н. К О П Ы Л О ВА .
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в ишлкимь ШДШШ.ШЫА
исполком городского практика, таким образом проб-1 шениям технологического режн
г. ..    -- ~ \ ■ (11 ■ »» #1 , > v I МЛ ПйПРЙПЯМ R П Я (ЛПТР P.nUIRPСовета принял постановление о 

состоянии водоснабжения на ле
вобережной части города. Он ре
шил отключить все временные 
водопроводы в этом районе. Чем 
это вызвано?

Основную часть питьевой во
ды дает насосная станция 
«Ключ». От нее снабжается по
чти вся половина города. Дебет 
воды в станции 30 кубометров 
в час. Такого количества воды 
явно недостаточно для беспере
бойного снабжения населения и 
промышленных предприятий. Что
бы как-то выйти из затрудни
тельного положения раньше шли 
на увеличение времени работы 
насосной станции до 16 часов в 
сутки. Однако, как показа'ла

На агитпункте 
оживленно

Много приложили сил агита
торы для налаживания . работы 
агитпункта при городском Доме 
культуры. Они со вкусом офор
мили помещение. Вывесили нес
колько лозунгов, подготовили 
выставки на тему: «Демократия 
подлинная», «В  человеке долж
но быть все прекрасно», «Ленин 
всегда живой». В агитпункте 
всегда можно найти литературу 
по выборам, о советском госу
дарственном строе, работе его 
органов. Избиратели могут поль
зоваться новыми газетами, раз-, 
ложенными на столах.

По вечерам, когда город от
дыхает после трудового дня, из
биратели идут в Дом культуры, 
чтобы послушать очередную 
лекцию или беседу. А  они здесь 
проводятся регулярно.

Впереди у агитаторов еще 
много дел. В их планах намече
но провести множество меропри
ятий с избирателями.

С. И Щ ЕН КО , 
рабкор.

лема не решилась.
Насосная станция может дать 

в сутки 48 0  кубометров воды. 
Фактическая же потребность в 
ней на много выше. Только жи
лой сектор и промышленные 
предприятия потребляют воды в 
количестве 4 9 8  кубометров в 
сутки. Кроме того 29 8  кубо
метров расходуют временные во
допроводы. Они подведены к 
14 8  частным домам. Отсюда 
видно, что способность скважи
ны в подаче воды отстает от 
фактического ее расхода на 3 1 6  
кубометров. А  с наступлением 
лета в связи с садовоогородны
ми работами расход воды через 
временные водопроводы еще бо
лее возрастет.

Особенно страдают в недос
татке воды' промышленные пред
приятия. Это приводит к нару-

ма, перебоям в работе. Срывыi 
в обеспечении водой предприя-| 
тнй ощущают сами горожане., 
Хлебозавод часто не выдает 
продукции нужного качества и 
количества только по этой при
чине. Острый недостаток в воде 
работающих котельных устано
вок чреват серьезными авария
ми.

Отключение водопроводов — 
явление временное. Городской 
Совет не считает снабжение на
селения водой вопросом второ
степенным. Его тоже необходи
мо улучшать. И с этой целью 
исполком решил закончить стро
ительство водопровода по улице 
Полевой к 15 июня. На этих 
днях участок «Уралспецстрой» 
совместно с промышленными 
предприятиями начнут интенсив
ные работы.

Д е л а  и  л ю д и

Зеркало производства
Здесь не так людно, как в це

хах завода. Не слышно ударов 
молота, шипения электросварки, 
шума машин и электропарово
зов. Тихо. Солнечные зайчики 
играют на стеклянных пробир
ках и колбах, весело перебегая 
с одного прибора на другой. На 
стеллажах как по линейке выст
роились сосуды, пустые и на
полненные жидкостями различ
ных цветов и оттенков.

Я в лаборатории никелевого 
завода— в его сердце. Она су
ществует с 19 36  года. Много 
воды утекло с тех пор. Найде
ны наиболее эффективные мето
ды работы, освоено немало но
вого.

Несколько женщин в халатах 
проводят очередные эксперимен
ты. Знакомимся. Лаборантка с 
добрыми и улыбчивыми глазами 
сидит за столом и быстрым чет
ким почерком записывает в тол
стый журнал показания прибо
ров. Это Агриппина Евстафьев
на Карташова.

—  Дол у нас хватает, — рас. 
сказывает мне Нина Наумовна

Королева, замещающая сегодня 
главного лаборанта. Каждый 
день нужно сделать и анализ 
флюса, и определить процентное 
содержание никеля в руде и го
товой продукции — роштейне.

И это еще не все, — поддер
живает разговор Агриппина Ев
стафьевна. Наша лаборатория 
участвует в исследовательских 
работах, ведущихся на заводе.

Обе женщины работают на- 
заводе уже свыше 25  лет. 
Скромные, честные труженицы, 
они пользуются немалым уваже
нием всего коллектива. Нину 
Наумовну? в лаборатории знают 
еще как и члена цехового коми
тета.

— Да, качество продукции, 
план завода —  все это зависит 
от данных, которые получают 
здесь.

— И вообще лаборатория — 
зеркало, отображающее всю ра
боту завода, — говорят мне ла
борантки. И пожалуй они пра
вы, эти женщины.

В К А Р П О В И Ч

30 лет на заводе
Утро. Ещё не началась смена ный труд получил немало.

О Б Ъ Я В Л Я ЕМ  С М О ТР  БИ БЛ И О ТЕК
С целью развития библиотеч

ного дела, повышения роли 'биб
лиотек в коммунистическом вос
питании трудящихся облиспол
ком решил с мая 1966  по май 
1967 года провести областной 
смотр библиотек, посвященный 
50-летию Советской власти.

Что является задачами смот
ра?

Повышение идейного уровня 
работы библиотек —  широкая
пропаганда общественно-полити
ческой, научно-технической, ху
дожественной литературы, про
ведение ленинских чтений, ак
тивная работа с литературой к 
50-летию Советской власти, по
казывающей патриотические, ре
волюционные, боевые и трудо
вые традиции нашего народа.

Довести библиотечную книгу

до каждой семьи. Организовать ных советов. Организовать ак- 
обслуживание читателей с уче
том профессиональных интере
сов, общеобразовательной подго
товки
стей.

Систематически изучать чита
тельские интересы, использовать 
различные формы и методы этой 
работы. Улучшить использование 
книжного фонда библиотек, по
высить обращаемость книги 

Улучшить материально-техни
ческую базу библиотек, просить 
совхозы, общественные органи
зации о выделении средств на 
пополнение книжного фонда, ре
монт помещений, приобретение 
инвентаря и оборудования. По
высить роль общественности в 
работе библиотек. Добиться ак
тивной деятельности библиотеч-

мастера В. И. Казанцева в 
шихтово-железнодорожном це
хе. Но рабочие уже собрались в

Издании управления. Сегодня, 21 
мая .здесь состоится важное со
бытие в жизни смены — цех 
провожает на пенсию своего ве

т е р а н а  — старейшего рабочего 
(Аркадия Михайловича Востре- 
' цова, всю жизнь проработавше

го на физическом труде, в этом 
цехе — грузчикрм.

Собрание началось. Аркадий 
Михайлович сидит в первом ря
ду. Ему .конечно, приятно вни
мание товарищей. С тол ько 'др у 
жеских, теплых слов слышит он 
сейчас.

С 1937  года трудится Арка
дий Михайлович на никелевом 
заводе, тут он провел и годы 
войны и послевоенные годы. А

П Ш Л  t U D C  I U U .  v y u i  C l l i n j U O d  I D  а л — §  и

тивную и разностороннюю рабо-$благодарностей за добросовест- 
ту по обслуживанию тружени-

Таджикская ССР. Хороший урожай пшеницы зреет на полях 
совхоза имени Куйбышева. Здесь высеян новый сорт пшеницы 
местной селекции «сурхак юбилейный. Механизаторы начнут убор
ку в конце мая.

На снимке: главный агроном совхоза Евгений Шишкин (слева) 
и бригадир Джума Саттаров осматривают поле.

Ф ото В. С ТЕ Ч Е Н Ц Е В А . Фотохроника Т А С С .

Сейчас на смену отцу пришел 
сын, Леонид Вострецов. Он то
же работает на никелевом, го
же в этом цехе. Леонид — сос
тавитель поездов.

Аркадий Михайлович пока не 
думает уходить на отдых. К ра
боте он привык, расставаться с 
цехом нелегко. Еще потрудится 
он вместе с сыном!

Собрание продолжается. Сло
во берет начальник цеха В. Ф. 
Гаренских.

— Большое спасибо Аркадию 
Михайловичу за честный труд,--- 
говорит он.

От имени смены благодарит 
ветерана и мастер В. И. Казан
цев.

После этого Аркадию Михай
ловичу вручают подарок от це
ха —  настольные часы.

Н. КОПЫЛОВА.

ков села в цериод весенне-лет- 
и возрастных особенно- них и уборочных работ.

Улучшить обслуживание кни
гой детей.

В смотре участвуют все биб
лиотеки различных ведомств.

Победители сначала будут оп
ределяться в пределах района. 
А  библиотеки, работающие не
плохо, у нас есть. Это в Чере- 
мисске, Клевакино, Арамашке, 
Леневском. Дело чести не толь
ко работников этих библиотек, 
но и всех остальных —  бороть
ся за первые места в областном 
смотре-конкурсе.

П. ФИЛИППОВА, 
заведующая 

городской библиотекой.

О нашей стране
В честь 50-летия Советской 

власти в 1 9 66  году начинает 
выпускаться многотомное изда
ние «Советский Союз»,

Это будет первое научно-по
пулярное географическое описа
ние нашей страны в целом и 
каждой союзной республики в 
отдельности.

Особенность издания состоит 
в том, что в каждой книге бу
дет показан комплекс , природа- 
хозяйство, население. Читатель 
узнает о неповторимом своеоб
разии природы каждого уголка

пашей страны. В главах «Н асе
ление» будет дано описание
внешнего портрета, характерно
го для каждой национальности,
рассказ о местных промыслах и 
национальной кухне, описание 
праздников и традиций, легенды 
и предания о возникновении го
родов.

Каждый том выйдет с при
ложением, в котором будут
опубликованы новейшие данные 
по рекам, горам.

А. Ш АЛ Ю ГИНА,
товаровед.

Так называется альбом-эс
тафета, который «ходит» по 
городам и районам нашей об
ласти. Альбом, который со
здают учащиеся. Реовлюци- 
онные события на Урале — 
тема альбома. В него уже 
вошли исторические материа
лы многих городов — Ка-
менск-Уральского и Ирбита,
Сысерти и Туринска, многих 
районов —  Байкаловского, 
Артемовского, Тугулымского 
и других. Эстафета продол
жается.

С большим почетом этот 
толстый альбом доставили 
наши соседи, артемовские 
пионеры, в Реж. В тот день 
у нас проходил х слет тури- , 
стов-краеведов. Делегация из 
Артемовского была, встрече
на на вокзале, под музыку
она сделала круг почета. и
прошла в городской Дом
культуры. И вот листки, ко
торые войдут в альбом-эста

К  50-летию Советской власти

ПО СЛЕДАМ РЕВОЛЮЦИИ

«ПРАВДА КОМ М УН ИЗМ А»

2  29 мая. 1966  года

фету от Режа и помогут со
здать историю революции на 
Урале, готовы. Что в них?

Материалы, собранные уча
щимися школы №  44, рас
сказывают о пребывании в 
Реже Я. М. Свердлова. Ф о
тографии домов, на которых 
установлены мемориальные 
доски ,. —  здесь была явоч
ная квартира Якова Михай- 

' ловича, здесь он проводил 
совещание Дружинин к о в .  
Коммунист П. А . Карташов 
расказывает о митинге на 
речке Быстрой —  Я. М. 
Свердлов выступал, стоя на 
пеньке.

Страница альбома посвя
щена описанию жизни героя 
гражданской войны Ф. И. 
Костоусова.

«К огда строилась 'станция 
в поселке Озеро, рабочий 
коллектив назвал ее именем 
Костоусова. Идут через стан
цию поезда. Днем и ночью

название станции напомина
ет людям о том, каким дол
жен быть каждый из нас и 
в жизни, и в боях».

Большая фотография — 
Лазарь Прокопьевич Лукин. 
И рассказ о его жизни-под
виге, о боевых делах пятой 
сотни Первого Уральского 
полка, командиром которой 
был наш земляк.
, В деревне Точильный Ключ 
родился Андрей Евстафье
вич Коркодинов. В 1 9 1 8  го
ду, вернувшись с румынско
го фронта, он создал кру
жок из молодежи, вел агита
цию по борьбе с белыми. 
Выданный предателями, он 
немного не дожил до уста
новления у нас Советской 
власти, был расстрелян меж
ду деревнями Голеидухино и 
Кочнево, Материал о Корко- 
динове собрали учащиеся 
Глинской школы.

О героях гражданской вой-

*ны, борцах с Колчаком, по
хороненных в братской мо
гиле села Липовского, расска
зывают учащиеся Липовской 
школы.

Ученики Черемисской шко
лы представили в альбом ма
териал о большевике — мат
росе Алексее Кукарцеве и 
герое гражданской войны, 
командире 2 батальона 3 
Екатеринбургского полка Ни
колае Сергееве.

Вот' текст предсмертного 
письма матроса Алексея Ку- 
карцева: «1 9 0 6 , сентября, 17 
дня. Здравствуйте! Последнее 
мое прощальное письмо, а я 
иду на смертную казнь через 
расстрел. Я пошел не один, 
нас —  19 человек. Я поги
баю за народное дело, мы 
добивались свободы всего на
рода, который страдает всю 
жизнь, как и вы. Но страда
ния должны скоро кончить
ся, должна быть свобода, за

которую я погибаю, но если 
будет свобода, тогда у.знаеде, 
какая нам будет честь. Нас 
губят палачи - офицеры, ко
торые стоят за правительст
во».

Ученики школы №  7 со
брали материал о героях 
гражданской войны, похоро
ненных в братской могиле на 
городском кладбище в Реже. 
Это П. П. Масленников, пер
вый комсомолец П. В. Р уб
цов, пулеметчица П. И. Цы- 
бина, боец 5 сотни И. М. 
Менькин, Д. П. Пузановл 
шедший к партизанам, ком
сомолец К. И. Гуаев, В С. 
Гаряев, Н. И. Кузьмин, ко
миссар Заболотный, руково
дитель партизанского отряда 
Я. Е. Таланкин.
•  Есть среди материалов ин

тересные рассказы участника 
гражданской войны П. А. 
Таланкина « С  боями по Ура
лу», В. В. Красноперова о 
встречах с В. И Лениным.

Альбом-эстафета продол
жает свой путь. Из Режа 
его повезут дальше по марш
руту — в Алапаевск.
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ветской промышленной продук- О п ы т  р а б о т ы  п р е д п р и я т и й , п е р е в е д е н н ы х  н а  л н  т у ю  часть всего фонда
с и с т е м у  п л а н и р о в а н и я  п р о  з  о д с т в а  и  о п л а т ы  т р у д а  платы этих предприятий. Бла-

, .        ... ..   годаря тому, что предприятия,
ции производят- те 43 предприя
тия, которые с 1 января 1966  
года были переведены на новую 
систему планирования н матери
ального поощрения в соответст
вии с решениями об экономиче
ской реформе, принятыми г. сен
тябре прошлого года Пленумом 
ЦК КПСС. Во втором кварта
ле на новый метод хозяйство
вания переходит вторая группа 
предприятий — 180, входящих 
в отраслевые, союзные и союз
но-республиканские министерст
ва, и 2 0  предприятий местной 
промышленности. Они выпуска
ют 3 процента продукции, про
изводимой советской йндустри-

*

нервип _______
фонд материального поощрения, 
из которого выплачиваются пре
мии, значительно вырос и уже
составляет почти одну шестую

заработной

ей. А  к концу нынешнего года 
на новый метод хозяйствования 
будут переведены уже некото 
рые отрасли промышленности.

Каковы же первые итоги ра
боты по-новому?

Я беседовал об этом в Г ос
плане С С С Р  с заместителем 
начальника отдела по внедре
нию новых методов планирова 
ния и экономического стимули
рования промышленного произ
водства Дмитрием Ивановичем 
Царевым.

*  *

Р е а л и з а ц и я  п р о д у к ц и и .
К а к  и с ч е з а ю т  « н е х о д о в ы е »  т о в а р ы

Д о перехода на новый метод 
планирования руководители пред
приятий заботились главным об
разом о выполнении плана про
изводства продукции, о так на 
зываемом «вале». Как реализу
ется эта продукция, насколько 
она удовлетворяет потребителя
—  об этом производственники 
думали мало, потому что эконо
мически, не были -. том заинте
ресованы. Прежде, когда r стра
не не хватало многих видов то
варов, такая система была при
емлема. Но чем больше росла 
советская индустрия, тем чаще 
стали встречаться случаи, когда 
какая-то доля готовой продук
ции не находил j сбыта. В 1965 
году, чтобы реализовать некото
рые «неходоь > товары, их 
уценили. Государству это стои
ло 1 миллиард 3 0 0  миллионов 
рублей. Т о  была цена издержек 
планирования, которое плохо 
учитывало конъюнктуру спроса.

Пои возросшей массе произ
водимых товаров определять
сверху весь их ассортимент ста
ло невозможно. Надо было, что
бы сами предприятия вместе с 
торгующими организациями изу
чали спрос потребителей, сами 
планировали объем и ассорти
мент своей продукции, были эко
номически заинтересованы в ее 
полной реализации.

В первой группе предприятие,
переведенных на новую систему 
хозяйствования, планы произ
водства составляются в основ
ном ими самими —  по заказам 
потребителей. И вот результаты: 
за первый квартал 1966  года
по 42  из 43  предприятий план 
реализации перевыполнен на 4 
процента. Сверх плана продано 
товаров на 25  миллионов руб
лей. Причем за счет реализации 
запасов продано больше, чем 
произведено: за 1 квартал ны

неш него года по сравнению с 1 
кварталом 1965  года объем 
произведенной продукции вырос 
на 8  процентов, а реализации —  
на 12 процентов.

Параллельно с беседой в Гос
плане я беседовал с главным 
экономистом В торого московско
го часового завода Александром 
Андреевичем ПривезенцевыМ.
Этот завод, хозяйствуя по-ново
му, добился наибольшего эконо
мического эффекта. Вместе с тем 
возникли и некоторые вопросы 
в связи с осуществлением этой 
системы.

Каковы они?
А. А. Привезенцев: В 1 квар

тале 19 66  года мы продали 
часов на 10 процентов больше, 
чем предполагали, и на 35 ,6  
процента больше, чем продали 
их за первые 3  месяца 1965
года. Это стоило заводу боль
ших усилий. Мы установили
прямые связи с 3 5  тысячами

магазинов, которые торгуют на
шими часами. Н о следить за 

'тем, как расплатились с заво
дом за поставленную продуцкию 
десятки тысяч магазинов, прак
тически невозможно. Мы внесли 
в Госплан С С С Р  свои предло
жения: если клиент не смог оп
латить в срок заказ, то это дол
жен сделать местный банк, ко
торый потом получит с заказчи
ка определенный процент за 
предоставленный ему кредит. И 
второе предложение: часовые за
воды (вероятно, не только они) 
должны производить финансо
вые расчеты не с тысячами ма
газинов, а с сотней оптовых баз.

— Замечания верные, — под
твердил Д. И. Царев. —  Сейчас 
обсуждаются меры по улучше
нию системы реализации про
дукции.

Мы перешли к рассмотрению 
второго важнейшего в новых 
условиях аспекта работы пред
приятий. Речь пошла о прибы
ли и рентабельности. Вместо су
ществовавших ранее десятков 
показателей с предприятий, пе
реведенных на новую систему 
хозяйствования, теперь спраши
вают «сверху» (министерство, 
Госплана) ответа только на три 
вопроса: на какую сумму они
реализовали выпущенную про
дукцию, какую сумму прибыли 
получили, как повысили уровень 
рентабельности?

В первом квартале 1966  года 
план получения прибыли 43  
предприятия, о которых идет 
речь, перевыполнили более чем 
на 7 процентов и получили сверх 
плана 8  миллионов рублей при
были.

И опять лучшим оказался 
Второй часовой завод. Здесь 
рассчитывали получить 7 7 3  ты
сячи рублен прибыли, а получи
ли 1042  тыс. рублен. По срав
нению с первым кварталом про
шлого года прибыль выросла 
на 8 5  процентов. За счет чего 
такие изменения?

А. А . Привезенцев: Во-пер
вых, за счет того, что мы стали 
больше производить часов и, 
зная, в каких районах страны 
на них больший спрос, сумели 
продать значительно больше ча
сов, чем в прошлом году. Во- 
вторых, снизили себестоимость 
часов, подняли производитель
ность труда. Но. нельзя сказать, 
что у нас уже все в порядке. 
Что нужно еще «отрегулиро
вать»? Самое главное —  цены. 
Есть часы (в  частности, будиль
ники), оптовые цены на кото
рые установлены так, что завод 
продает их себе в убыток, а 
есть часы, на которые установ
лены завышенные цены. Их вы
пуск дает заводу незаслуженно 
высокую прибыль.

Ц е н ы — в о п р о с  в о п р о с о в
Это подтверждают и в Гос

плане. Выработка новых, эконо- 
миечски обоснованных оптовых 
цен на каждое изделие таких 
цен, которые бы отражали коли
чество общественно необходимо
го труда, затраченного на про
изводство каждого изделия, — 
вот главная задача, которую 
призван решить сравнительно не

давно образованный Государст
венный комитет цен. Он должен 
выполнить эту работу в течение 
1 9 6 7 — 6 8  гг. Сейчас же судить 
о работе предприятия по разме
ру полученной им прибыли мож 
но только условно —  пока мо-

Но прибыль на предприятиях 
первой группы, переведенных на 
новую систему хозяйствования, 
растет. Это —  факт непрелож
ный. Растет и уровень рента
бельности. 39  предприятий из 43  
выполнили и свои планы по 
рентабельности. Это значит, что 
оборудование предприятий (о с 
новной производственный фонд) 

и оборотные средства исполь
зовались более эффективно, что 
на каждый рубль всех производ
ственных фондов предприятия 
стали получать больше прибы
ли.

Прежде предприятия, хотя 
это и не выгодно государству, 
старались получить как можно 
больше оборудования и обор^|- 
ных средств: чем их больше,
тем легче произвести и большую 
массу товаров. Но теперь, ког
да перешедшие на новую си
стему предприятия платят госу
дарству установленный процент 
за оборудование или оборотные 
средства, когда за более эф 
фективное их использование (за 
рентабельность) выплачивается 
премия, теперь лишнего не про
сят, от лишнего избавляются. 
Па Втором московском часовом 
заводе, например, за счет лик
видации излишнего оборудова
нии, сокращения основных и 
оборотных средств сумели почти 
на 3  процента повысить уро- 
вень рентабельности.

Итак, механизм новой системы 
планирования, хотя еще и нуж
дается в поправках, но в основ
ном действует хорошо. И пото
му в Госплане уверены, что пе
ревод на новый метод хозяйст
вования второй группы пред
приятий даст еще больший эко
номический эффект. По данным 
180  предприятий второй груп
пы, они рассчитывают до конца 
года получить реализуемой про
дукции на 132  миллиона боль
ше, чем предполагалось по пла
ну до перехода на новый метод. 
Прибыль же увеличится на 4 8  
млн. рублей.

Но это выгоды, которые по
лучит и уже получило государ
ство. А  что получают трудящие
ся от перехода на новую систе
му хозяйствования?

Д. И. Царев,- Суммы премий 
за выполннеие плана реализации 
произведенной продукции, плана 
прибыли и рентабельности ста-

переведенные на новую систему 
хозяйствования, отчисляют в 
фонд материального' поощрения 
больше процентов от прибыли, 
чем прежде, размер премий за 
первый квартал 1966  г. по 
сравнению с первым кварталом 
прошлого года вырос почти на 
одну треть — на 32 процента.

Подсчитано, что если по вто
рой группе предприятий план 
реализации продукции и полу
чения прибыли будет только 
выполняться, то  до конца ин
женерно-технический персонал и 
служащие получат в виде пре
мий сумму, равную 2 8 ,4  про
цента всей суммы их должност
ных окладов за эти месяцы. 
При выполнении плана размер 
премий еще более увеличится. 
Для сравнения надо сказать 
что на этих предприятиях сум
ма премиальных до сих пор не 
превышала 18,5 процента окла
да.

Особенно заметной становится 
премия, которая будет выплачи
ваться в виде единовременного 
вознаграждения п конце года 
Во второй группе предприятии 
намече.но выдать каждому рабо
тающему премию, к с днем
равную двухнедельной заработ
ной плате.

— Это в среднем А  н . на
шем Втором часовом заводе 
мы планируем в конце года вы
платить .единовременное возна
граждение в размере трехне
дельной Заработной платы, 
дополняет рассказ Д. Царева 
А . Привезенцев.

Возрастет не только фонд ма
териального поощрения, из ко
торого выплачивается премия 
(он вырастет по второй группе 
предприятий на 8 9  процентов), 
но почти также (па 61 про
цент) увеличится- фонд социаль
но-культурных мероприятий и 

жилищного строительства. А  это 
значит, что у трудящихся будет 
возможность быстрее получить 
и заводскую квартиру, и деше- i 
вую путевку в дом отдыха и т. д.

Опыт работы первой группы 
предприятий говорит о том, что 
создаются новые эффективные 
экономические ^рычаги, правиль 
ное применение которых сулит 
огромные выгоды государству и 
каждому трудящемуся.

Илья АГРАНОВСКИЙ,
. комментатор Агентства 
печати Новости (АПН).

Изделия таллинской три
котажной фабрики «М арат» 
пользуются большим спросом. 
В этом году благодаря ре
конструкции она будет вы
пускать почти в полтора ра
за больше продукции, чем 
прежде.

На снимке: новый вязаль
ный цех фабрики «М арат», 

Ф ото О. К О С К А .

„ГОТОВ К ЗАЩИТЕ РОДИНЫ”
Организации Д О С А А Ф  сов 

местно с комсомолом, советами 
союза спортивных обществ и ор 
ганизаций, коллетивами Д СО , 
военкоматами широко разверну
ли работу по сдаче норм спор
тивно-технического комплекса 
«Готов к защите Родины» сре
ди молодежи допризывного и 
призывного возраста. В ходе 
этой работы возникают различ
ные вопросы. В горком 
Д О С А А Ф  приходят письма с 
просьбой разъяснять некоторые 
положения комплекса «Г З Р » . 
Отвечаем на эти вопросы.

Вопрос: Обязательно ли для
зачета по 10 нормативу ком
плекса иметь технические зна
ния, указанные в пункте 1 0 « а » , 
и спортивный разряд (пункт
1 0 «б »?

Ответ: Требования, указанные
в пункте 1 0 «а » , — обязатель
ный минимум для всех сдающих 
нормы на значок « Г З Р » , а вы
полнение пункта 1 0 «б »  обяза
тельно для получения значка 
второй ступени (золотого знач
ка).

Иными словами, для сдачи 
норматива 10 на значок « Г З Р »  
второй ступени мало овладеть 
прочными знаниями по автомо
бильному, мотоциклетному, вод
но-моторному, авиационному и 
радиоделу. Надо также полу
чить спортивный разряд по од. 

жно только сравнивать больше >ному из технических видов
или меньше, чем прежде, стало тспорта, указанных в пункте' видами спорта подразумеваются 
получать прибыли предприятие. '1 0 « б » .  К ним же приравнива- легкая атлетика, волейбол, фут-

ется спортивный разряд по сов
ременному пятиборью, альпиниз
му, биатлону, ориентированию на 
местности, многоборью.

Вопрос: Призывник сдал де
вять видов испытаний комплек-* 
са на значок первой ступени, 
а технической специальности не 
получил, но выполнил, к приме
ру, нормативы спортсмена 
разрядника по стрельбе . или од
ному из видом моделизма. Име
ет ли он право на получение 
значка?

Ответ: Да. Но при этом юно
ша может получить лишь зна
чок первой ступени, и в том слу
чае, если он набрал по всем 10 
видам не менее, 4 5 0  очков.

Вопрос: Достаточно ли при
зывнику для выполнения норма
тивов "  пункта 1 0 «а »  уметь во
дить мотоцикл, мотороллер, ав
томашину и т. д,?

Ответ: Норматив предусматри
вает необходимость приобрести 
прочные знания техники и уме
ние управлять ею. Надо знать 
и материальную часть машины, 
и иметь права водителя.

Вопрос: Как понимать послед
ний абзац пункта 1 0 «б »  — «вы 
полнить требования в пункте 
10«а» и иметь спортивный раз
ряд по любому виду спорта»?

Ответ: Это требование отно
сится к юношам, сдающим нор
мы на получение значка «Г З Р »  
второй ступени. Под любыми

бол, бокс и т. д. За 3  разряд по 
этим . видам спорта начисляется 
4 0  очков, за 2-й— 50, за 1-й 
70  очков. Если же спортивный 
разряд получен, по техническому 
виду спорта, начисляется 75 
очков.

И. д ю к и н ,
председатель горкома 

Д О С А А Ф .

ДЛЯ ВАС* РЕБЯТА!
Летом у нас будут проходить 

соревнования юных футболистов. 
В них будут участвовать ко
манды, созданные по месту жи
тельства. У  каждой -'команды 
должны быть название, эмблема, 
капитан.

Городские соревнования юных 
футболистов пройдут в срок с 
15 июня по 15 июля. Затем 
лучшие спортсмены города при
мут участие в зональных сорев
нованиях.

Созданные уличные команды 
должны регистрироваться в Д о 
ме пионеров с 27 мая по 10 ию
ня. 12 июня 'будет проведем ин
структаж капитанов и составлен 
график розыгрыша.

Л. З Я Б Я И Ц Е В А , 
директор Дома пионеров.

«П Р А В Д А  К О М М У Н И З М А »
2 9  мая 1 9 6 6  года Я



ПОСЛЕДНИЙ ЗВОНОК
Чудесный солнечный день. И 

ветер перебирает ярко-зеленые, 
только что распустившиеся лис
точки.

В школе №  3 большой празд
ник. Многолюдно. Празднично 
одеты учащиеся, учителя, роди
тели и шефы. Полощутся иа 
ветру красные знамена. У входа 
на спортивную площадку лозунг 
«Пусть всегда будет солнце!»

В 12 часов завуч школы
Н. И. Калугина открывает тор
жественную 'линейку, посвящен
ную последнему школьному 
звонку.

— Сегодня у нас последний 
звонок. Наши выпускники ж да
ли его 10— 11 лет, —  говорит 
директор школы В. В. Милора- 
дов. — Пусть этот день навсег
да останется у них в памяти. 
Желаю всем выпускникам сдать 
экзамены на «хорош о» и « о т 
лично».

Выступают представители ше
фов, учителя В. Кочетова. Г. 
Абрамович, М. Белоусова, С. 
Воскресенская. Для нынешних 
выпусккикюв они были первыми 
наставниками.

Горячо поздравляет своих 
старших товарищей и желает; 
всем, их 85, отличных успехов 
на экзаменах Галя Быкова. Она 
обещает, что девятиклассники

будут продолжать хорошие тра
диции нынешних выпускников и 
станут во всем примерными.

— Школьный звонок всегда 
звал иа урок, а сегодня зовет 
вас в жизнь, —  говорит клас
сный руководитель -11 класса 
Г. П. Щ ербакова. —  Родине 
нужны честные труженики и 
справедливые защитники. Будьте 
такими!

Сгрой первоклассников, у них 
в руках огромные букеты чере
мухи, хором приветствует вы
пускников: «Кто в учебе добил
ся победы, тоуу  мы приносим 
наш октябрятский привет. Про
щальный звонок зовет на боль
шие дела, желаем новых рекор
дов, новых успехов в жизни».

Ответные слова говорят вы
пускники Галя Никитина, Валя 
Исакова, Миша Алферьев. Оми 
горячо благодарят учителей.

Все поют песню «Ш кольные 
годы». Первоклассники препод
носят выпускникам букеты цве
тов. Оркестр играет туш.

И вот звенит он, последний 
школьный звонок. Одни идут на 
уроки в школу, другие —  гото
виться. Впереди — первый экза
мен.

С. ИЩЕНКО,
рабкор.

НЕ ЗАБУДЕМ ШКОЛУ 
НИКОГДА!

Традиционная линейка, посвя
щенная концу учебного года, 25 
мая состоялась г. средней школе
№  1. . i

С поздравлениями, пожелани
ем успешной Сдачи экзаменов к 
выпускникам обратились дирек
тор И. М. Ш абанов, первые 
учителя, которые научили ребят 
читать, считать и писать, быть ’ 
честными, не бояться трудно- j 
стен. Преподаватель немецкого 
языка Д. Серебренников с в о и , 
пожелания высказал на нем ец-! 
ком языке.

— Никогда не забывайте шко
лу и учителей. — такой наклз
старшеклассникам дал перво
классник Толя Макаров.

—  Прозвучал последний зво
нок в школьной жизни выпуск
ников. но пусть он не послед
ний в вашей жизни. Пусть .зо
вет он вас на лекции в техни
куме, институте, пусть вашТТ

комсомольские сердца отклик
нутся на звонок, который иозо 
вет вас на комсомольские строй
ки, туда, где нужны паши снль 
ные руки, ум и энергия. , —  го
ворит секретарь комитета 
ВЛКСМ  Таня Петелина.

Торжественная грусть охвати
ла выпускников на этой линей
ке. Вспомнилось, как впервые 
перешагнули они порог родной 
школы. Как Руфина Игнатьевна 
Колесникова, Тамара Николаев
на Ежова да Клавдия Ф едоров
на Угренева много лет назад 
повели их, мальчиков и девочек, 
в большое плавание по океану 
знании.

И вот прощание.
— Но мы никогда не забу

дем школу и учителей. Еще 
придем сюда за добрым сове
том, —- говорит от. имени вы
пускников Тамара Малыгина.

В. ЩЕРБАКОВ.

СО СЛОВАМИ НАПУТСТВИЯ
Звонок после четырех уроков 

собрал все классы Глинской
средней школы на спортивную
площадку. Состоялась последняя 
школьная линейка. Ведь учени
кам 8, 10. 11 классов ьог-вот 
сдавать экзамены, и iy до про
щаться со школой.

Напутственные слова выпуск
никам говорят директор школы
В. Тиханькон, учителя, предсе

датель Совета Н. Латников. От
ветные слова произносят учащи
еся. Млгдшие и старшие обме
ниваются подарками, выпускни
кам вручают букеты цветов.

А  потом первоклассница Вера 
Крохалева подает последний 

! школьный звонок. Он извещает 
j о конце учебного года и о том, 

что впереди — экзамены .
Г. КРОХАЛЕВА.

■ wHptanu гну И ,  Л е Т О Е
• « « .     --

Слеш туристов
В воскресенье площадь у Д о

ма культуры расцвела красны
ми галстуками, белыми кофточ
ками и рубашками. На линейку 
для встречи делегации из Арте- 
мовского выстроились отряды 
туристов. Под з-уки духового 
оркестра гости -и хозяева напра
вились в зал, где проходил слет.

Командиры отрядов сдают ра
порта заведующей гороно В. Г. 
Ольховой. Оглашаются резуль
таты первого этапа, соревнова
ния туристской работы, девиз 
которой был «И з искры возго
рится пламя»..

Краеведы Черемисской и Ко
стоусовской школ награждаются 
почетными грамотами за боль
шую и интересную работу. При 
каждой школе созданы богатые 
краеведческие музеи.

Собравшихся приветствуют 
предс-тавители горисполкома,
горкомов партии и комсомола.

гороно. Все желают ребятам 
удач на летней туристской тро
пе.

Гости передают альбом — эс
тафету и символ, рассказывают 
о проделанной ими туристской 
работе.

С интересным и задорным 
приветствием пришли на слет 
туристов октябрята школы №  3.

Слет по первому этапу сорев
нований туристских отрядов про
шел интересно.

Идя навстречу 50-летию Со
ветской власти, краеведы всех 
школ оформили стенды «З а 
власть Советов», открывают му
зеи. Во мнргих школах состоя
лись встречи с краеведом Ф. П. 
Карташовым. Он дал ребятам 
задание — разыскать героев пя
той сотни.

В. САФОНОВА.
завуч школы № 5.
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Пришла весна и в Сибирь. Пчеловоды Омской области выво
зят свое хозяйство на пасеки.

Старший пчеловод Тюкалинского совхоза Аксентий Карлович 
Мавдюк (на снимке справа) вместе со старшим зоотехником по 
пчеловодству Тюкалинского районного управления сельского хо
зяйства Г. Н. Викуловым осматривают сохранность пчелосемей 
после зимовки.

Фото В. ЛИПОВСКОГО. Фотохроника ТАСС.

Старушка, которой 106 лет
Живет в поселке Быстринском 

старушка Марфа Васильевна 
Редкозубова. Чувствует себя не
плохо, не болеет, нитку в игол
ку вдергивает без очков. Это 
было бы совсем не удивитель
но... Все дело в том, что Мар
фе Васильевне 106 лет.

Мужа у нее убили в граж
данскую войну, жила Марфа 
Васильевна одна возле Урал- 
машзавода в маленькой избуш
ке. К н^й устроился на кварти
ру Георгий Иванович Соколов. 
Женился, уехал с женой в Реж. 
И взяли с собой . Соколовы 
Марфу Васильевну, Не только 
как няньку, как мать, которой 
она стала им.

И вот уже тридцать лет жи
вет Марфа Васильевна в семье 
Соколовых. Всех детей вынян
чила. Николай уже в армии от

служил, Маша вышла замуж. 
А  семья у Соколовых большая, 
9 человек, заработок у Георгия 
Ивановича невелик, а жена по 
инвалидности па пенсии. II все- 
таки не бросили одинокую ста
рушку. А  ведь есть родные де
ти, которые к родителям хуже 
относятся!

О семье Соколовых Марфа 
Васильевна тоскует как о род
ных. 2 года назад ее устроили 
в Дом старчества,, приехали 
Соколовы ее навестить, не вы
держала, не отстала от них, 
вернулась в семью. А  сейчас 
Редкозубова, учитывая многосе
мейность и болезнь - Марины 
Михайловны Соколовой, нужда
ется в срочной отправке в дом 
старчества.

К. КЕДРОВСКИХ, 
член совета пенсионеров

Понедельник, 30 мая
1 8 0 0  Д. Н. Мамин-Сибиряк. 

«Переводчица на прииске» Те
левизионный спектакль Сверд
ловской студии. 19 .20  Телевизи
онные новости. 19.30 Передача 
для детей «Н а вашей книжной 
полке». 20 .00 П ЕРЕД АЧИ  ИЗ 
М О СК ВЫ . «Панорама Роди
ны». 20.30 Репортаж из музея 
К .Маркса и Ф. Энгельса. 21.00 
Торжественное открытие между
народного конкурса музыкантов-

исполнителей им. П. И. Чайков
ского.

Вторник, 31 мая
18.00 Вечерний репортаж.

18.20 Передача для школьников. 
«Творчество юных». 19 .00 Но
вое па киноэкарне. 19.35 Наше 
интервью. 19.50 Научно-попу
лярный фильм «Правила исполь
зования убе&ищ населением».
20 ,00 «Дом на потоке». Переда
ча вторая. 20.50 П Е Р Е Д А Ч А  
ИЗ М ОСКВЫ . Мир сегодня.
21 .20  Показывает Свердловск. 
«Д И Э Л О ». Фильм-концерт.

Среда, 1 июня
11.00 Художеств е и н ы й

фильм «Девочка и Эхо». 18.00 
Телевизионные новости. 18.20 
Сегодня — Международный день 
защиты детей. Концерт, 19.05 
Наше интервью. 19.15 Х удо
жественный фильм «Девочка и 
эхо». 20 .30  П Е Р Е Д А Ч А  ИЗ 
М ОСКВЫ . «П усть всегда будет

солнце», К Международному 
дню защиты детей. 21.00 Пока
зывает Свердловск. Решения 
X X III съезда К П С С — в жизнь! 
Передача «Дела и заботы ком
мунистов одного цеха». 21 .30 
П Е Р Е Д А Ч А  ИЗ М ОСКВЫ . 
На стадионах и спортплощад
ках.

Четверг, 2 июня
18.00 Вечерний репортаж.

18.20 Фильм для детей «Пав
лик». 18.40 Телевизионные но
вости. 18.55 Наш концертный 
зал. «Русские балерины». 19.30 
Документальный фильм «Г О 
РОД  В К Р А Ю  Н А Р З А Н А ».
20 .00  П Е Р Е Д А Ч А  ИЗ М ОСК
ВЫ . На стадионах и спортпло
щадках. 21 .45  Показывает 
Свердловск. Художественный 
фильм «Одиночество». 1-я серия.

Пятница, 3 июня
11.00 Худож  е с т в е н н ы й

фильм «М ы  из Кронштадта».
18.00 Телевизионные новости.
18.20 Фильм для детей «П ой
манная радуга». 1 8 .5 5 . Для ра
ботников сельского хозяйства. 
«Овцеводство обещает выгоду».
19.40 Решения X X III съезда 
КПСС — в жизнь! «Музыкаль
ные шефы села Щелкун». 20 .25 
Художественный фильм «Одино
чество». 2-я .серия. 21.35 Наше 
интервью. 22 .00  П Е Р Е Д А Ч А  
ИЗ М ОСКВЫ . Эстафета ново
стей. 23 .00  Показывает Сверд
ловск. «Имени Моссовета». К 
открытию гастролей театра.

Суббота, 4 июня
18.30 Фильм для детей «С ты 

дливый иволжонок». 18.50 Суб
ботняя панорама. 20 .00 П ЕРЕ
Д АЧ И  ИЗ М ОСКВЫ . Клуб 
кннопутешественников. 21 .00
«Н а огонек». 22 .00  Телевизион
ные новости.

„Клубный
огонек"

У работников культуры горячая 
пора — подготовка к Всерос
сийскому смотру художествен
ной самодеятельности.

Во многих районах прошли 
смотры, выехали на поля агит
бригады. Агитаторы, клубные 
активисты проводят читки и бе-' 
седы по материалам X X III съез
да' КПСС, организуют коллек
тивные прослушивания радио, 
просмотр телевизионных передач.

Учреждения культуры области 
накопили большой опыт куль
турного обслуживания тружени
ков села, qh  должен стать дос
тоянием всех очагов культуры.

В связи с этим на радио в пе
редаче «Дела и люди земли 
уральской» открыта новая стра
ница — «Клубный огонек». Пе
редачи посвящены 50-летию 
Советской власти и имеют инте
ресную программу. Здесь мож
но услышать рассказы культ
просветработников,, руководи
телей партийных, общественных 
организаций, участников худо
жественной самодеятельности -об 
организации культурного отдыха 
трудящихся.

В программе передачи — ре
портажи и очерки о маяках 
культуры, художественная само
деятельность. концерты мастеров 
искусства по заявкам тружени
ков села.

Мы обращаемся к сельским 
культпросветработникам. акти
вистам, представителям партий
ных, комсомольских и общест
венных организаций села. Ис
пользуйте радиопередачи, инте
ресную и эффективную форму 
воспитательной работы. Пусть 
каждый клуб включает в план 
работы коллективное прослуши
вание передач «Клубного огонь
ка», широко оповестить об этом 
население, организует, сбор зая
вок на любимые музыкальные 
произведения.

Прослушивание можно орга
низовать и в домах рабочих сов
хозов, в помещении контор, в 
красных уголках, там, где 
удобнее собираться по вечерам.

Желательно, чтобы в часы пе
редачи присутствовали пропаган
дисты, работники клуба, агроно
мы, зоотехники, способные отве
тить на возникшие у слушателей 
вопросы, а если нужно, провес
ти дополнительную беседу по 
теме передачи, о делах совхоза, 
отделения.

О предстоящем коллективном 
радиопрослушнвании надо опо
вещать людей во время массо
вых мероприятий в клубе, до и 
после киносеансов, на собрани
ях в бригадах, на фермах.

Большим успехом пользуются 
передачи по заявкам населения. 
Инициатором заявок может вы
ступить клуб. Заявки на испол
нение музыкальных произведе
ний посылайте в Свердловск, 
улица имени Луначарского, 212, 
радиокомитет, редакция сельско
хозяйственных передач «К л уб
ный огонек».

Слушайте свердловское радио 
по пятницам в 19 часов 35 ми
нут, это время передач «К луб
ного огонька».

Р. ШЕМЕТИЛО,
директор методкабинета 

областного управления 
культуры.

Редактор В. И. ОСИПОВ

Режевскому сельскому проф
техучилищу № 3 срочно ма ра
боту требуются: телятница, до
ярка, пастух-скотник.

Обращаться по адресу: посе
лок Спартак, СП ТУ №  3, ди
рекция.

ПИШИТЕ:
г. Реж, ул. Красноармейская, 

16.

ЗВОНИТЕ.
редактору — 0-18, общий — 

0-82.

г, Реж. Филиал Артсмовсао! тяоографая областного Управлеаня по веяатв. Цеяа яошера 2 аап. Заказ 5553 . Тираж 4877 .




